



La Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH) organiza el IV Encuentro Nacional de Tutores de Hematología en el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad

Los hematólogos piden un mayor reconocimiento de la actividad altruista y generosa del tutor MIR en la formación de los especialistas

- **Dos son las demandas de la SEHH para con este colectivo: remuneración y disminución de la carga asistencial en beneficio de la docencia**
- **Se avecinan cambios en la formación de los hematólogos españoles y en la recertificación de los especialistas**
- **La SEHH ha sido una de las primeras sociedades científicas en presentar las competencias específicas para el nuevo programa de la especialidad: el 6 de agosto de 2015**
- **La recertificación garantiza a la sociedad, en general, y al paciente, en particular, que los médicos reúnen los estándares necesarios para ejercer como tales**
- **En el ámbito europeo destaca el proyecto de examen de hematología de la *EHA (European Hematology Association)*, que será voluntario y facilitará la movilidad del hematólogo por Europa**

Madrid, 24 de mayo de 2016. El tutor MIR tiene como función principal la de guiar al residente durante su formación, informándole y orientándole para que vaya aprendiendo, de forma progresiva, las competencias propias de la especialidad que ha elegido. “A pesar de tan relevante labor, esta figura ha sido la gran olvidada del Sistema Nacional de Salud por el escaso reconocimiento que ha tenido hasta el momento”, apunta la doctora María Rozman, vocal de la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH). Con la promulgación del Real Decreto de Troncalidad, “parece que el tutor MIR va a tener mayor relevancia, convirtiéndose en el principal responsable de la evaluación de las competencias”, añade. Dos son las demandas de la SEHH para con este colectivo: remuneración y disminución de la carga asistencial en beneficio de la docencia.

Con el objetivo de actualizar a los tutores MIR en los diferentes aspectos relacionados con la formación en Hematología y Hemoterapia, tanto a nivel nacional como europeo, la SEHH ha organizado el IV Encuentro Nacional de Tutores de Hematología y Hemoterapia, que ha tenido lugar en el Salón Ernest LLuch del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, y ha contado con el apoyo del director general de Ordenación Profesional, Carlos Moreno. “Se avecinan cambios en la formación de los hematólogos españoles y en la recertificación de los especialistas”, apunta la experta. Esta jornada “ha servido como foro de debate para intercambiar opiniones, experiencias, inquietudes y necesidades que se derivan de la actividad tutorial”.

Según el doctor José Tomás Navarro, vocal de la SEHH, “las novedades más importantes son las derivadas del Real Decreto de Troncalidad, donde se contempla un periodo de formación troncal –la especialidad de Hematología y Hemoterapia se englobará en el tronco médico- y otro de formación especializada”. Por su parte, “los nuevos diplomas de acreditación permitirán el acceso a unas credenciales en áreas específicas de la especialidad”.

En el ámbito europeo destaca el proyecto de examen de hematología de la *EHA (European Hematology Association)*, que “será voluntario y facilitará la movilidad del hematólogo por Europa”, afirma el experto. Esta prueba “se pondrá en marcha a mediados de 2017 y basará sus contenidos en el currículo europeo de la especialidad”. Con este proyecto “se quiere dar un paso más en la armonización de la hematología con el fin de mejorar la atención de los pacientes en todos los países europeos”. Además, el *EHA Learning Center* “proporciona una gran cantidad de herramientas y fuentes de información para la formación en Hematología y Hemoterapia”.

En espera de la aprobación de los cinco programas troncales que componen el nuevo sistema MIR, la doctora Rozman recuerda que la SEHH fue una de las primeras sociedades científicas en presentar las competencias específicas para el nuevo programa de la especialidad: el 6 de agosto de 2015. Este trabajo fue llevado a cabo por un grupo de expertos de la Fundación Educación Médica, de la SEHH y de la Comisión Nacional de la Especialidad de Hematología y Hemoterapia, tomándose como referencia el currículum de la *EHA*.

La doctora Rozman y el doctor Navarro han coordinado el IV Encuentro Nacional de Tutores de Hematología y Hemoterapia junto con la doctora Cristina Pascual y el doctor Valentín Cabañas., contador y vocal de la SEHH, respectivamente.

Sobre la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH)

La SEHH es una sociedad científica cuyo fin es la promoción, desarrollo y divulgación de la integridad y contenido de la especialidad de Hematología y Hemoterapia en sus aspectos médicos, científicos, organizativos, asistenciales, docentes y de investigación. La hematología como especialidad abarca todos los aspectos relacionados con la fisiología de la sangre y los órganos hematopoyéticos, el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades benignas y malignas de la sangre, el estudio del sistema de hemostasia y coagulación, y todos los aspectos relacionados con la medicina transfusional, incluyendo el trasplante de progenitores hematopoyéticos. La función profesional del hematólogo cubre todas las vertientes del ejercicio de la especialidad

La SEHH, con 57 años de vida, es hoy día una organización con importante repercusión científica. Muchos de los más de 2.400 profesionales que la forman son figuras internacionalmente reconocidas y contribuyen a que la Hematología sea una de las partes de la medicina española con más prestigio en el exterior. La obstaculización del progreso de la ciencia y de la excelencia en la atención médica, mediante la implantación de medidas de corte economicista o que tratan de disgregar la especialidad y de romper la unidad funcional que requiere la atención del paciente hematológico, es un asunto que preocupa de manera particular a la SEHH. La Sociedad considera que para una óptima atención de los pacientes es imprescindible contar con acceso a los avances médicos, fomentar la investigación y disponer de especialistas bien formados y altamente calificados en el manejo de las enfermedades hematológicas.

Para más información:

Departamento de Comunicación SEHH

Jorge Sánchez Franco

Tel.: 91 319 58 16

Móvil: 667 675 476

E-mail: comunicacion@sehh.es

Web: www.sehh.es

Twitter: @sehh_es